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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo

Requerimento n.^C$/2017 I

Seropédica, 19 de Junho de 2017.

ilustríssimo Secretário da Assistência Social,

Venho por meio deste, encaminhar o Requerimento Verbal do Vereador Hugo 
Pereira do Canto Junior - Da Bancada do PRP com assento nesta Casa Legislativa, com base 
no Regimento Interno, Art. 155, I, alínea a, e art. 273 V E ART. 29, VII; XVI e XVIII da Lei 
Orgânica, o qual requereu a Mesa Diretora na Sessão Ordinária realizada do dia 19 de Junho 
do corrente ano, no Plenário Ézio Cabral da Câmara Municipal de Vereadores para que na 
forma legal, seja encaminhado Requerimento ao Poder Executivo Municipal, solicitando o 
que segue:

!

i

a) Quantos CRAS temos na cidade atualmente?;
i

b) Quantos CRAS estão funcionando?;
i

c) Quantos CRAS foram inaugurados no ano de 2017?;
i

d) Contratos dos imóveis que foram adquiridos para funcionamento do 

CRAS;

e) Esses imóveis tem RGI? \

JUSTIFICATIVA: Este requerimento é de grande relevância, pois essa Casa de leis possa está 
alinhado com os procedimentos adotados pelo Poder Executivo Municipal.

i
Sendo o que se apresenta para o momento, reitero votos de estima e consideração.

iAtenciosamente,
l
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